

Objectif Zéro mégots de cigarettes sur les plages de la commune

C'est une certitude. Enterrer son mégot composé de près de 4 000 substances chimiques différentes dans le sable a des conséquences préjudiciables pour l'environnement. Afin de prévenir ce type de pollution, la ville de L'Île-Rousse a fait le choix de distribuer gratuitement des cendriers de poche aux amateurs de plaisirs balnéaires. Une initiative éco-responsable qui a éveillé les consciences citoyennes et qui, dans le même mouvement, a fait émerger de bonnes idées.

Car, désormais, ce sont des Île-Roussiens réunis en ligne au sein du groupe Facebook - 2 949 membres - "Tu sais que tu viens de L'Île-Rousse quand" qui sont passés à l'action à leur échelle. Leur méthode consiste à arpenter le littoral et à procéder au ramassage des mégots que certains baigneurs ont laissé derrière eux.

Une fois la séance quotidienne de nettoyage terminée, ils posteront une photo de leur butin sur leur mur. Pour être efficace, les internautes respectueux de leurs plages et de la planète ont ajouté une dimension compétition à l'affaire. Le défi à relever est celui du meilleur ramasseur de mégots. Les performances s'enchaînent. La preuve par le 14 août. "Concours de ramassage de mégots sur la plage. Quatre-vingt en trente minutes du côté



Des habitants de L'Île-Rousse ont créé un groupe Facebook dont l'objectif est de publier les photos de mégots ramassés sur les plages. /DOC. C-M

de Stella Mare. Qui dit mieux?" On vise toujours plus haut, toujours plus propre aussi. "Car notre plage est unique et elle confère à L'Île-Rousse un charme exceptionnel et tous les acteurs doivent se préoccuper de sa préserva-

tion", assurent les Île-Roussiens. Il reste à présent à convaincre les fumeurs négligents de respecter l'environnement ainsi que les autres usagers de la plage.

V. E.